



## Panamá y Chile inician dialogo para el fomento del intercambio comercial

### Description

(Ciudad de Panamá) Los gobiernos de Panamá y Chile identificaron oportunidades y sectores para fomentar el intercambio comercial, trascendió hoy.

De acuerdo con un comunicado del Ministerio de Comercio e Industrias (MICI) a esa conclusión llegaron su titular, Julio Moltó, tras reunirse con el embajador chileno en el istmo, Alejandro Sfeir, quienes evaluaron los alcances para los productores y exportadores panameños, en el marco del Tratado de Libre Comercio (TLC) vigente entre ambos países.

En ese encuentro, Moltó reafirmó el compromiso de seguir trabajando de manera coordinada, fortaleciendo la presencia de bienes panameños en el mercado chileno bajo el sello de calidad "Hecho en Panamá".

Entre esos rubros resaltó más café, más agroindustria y más valor agregado, porque nuestra meta es que estas oportunidades se traduzcan en exportaciones reales para las empresas, según indicó.

Por su parte, el embajador Sfeir reiteró su disposición a impulsar una agenda que facilite el comercio, enfocada en la simplificación de trámites y en acelerar las coordinaciones necesarias para que más productos panameños lleguen a Santiago con reglas claras, tiempos definidos y condiciones competitivas.

Asimismo, se analizó la conveniencia de promover espacios de vinculación empresarial, incluyendo la organización de una ronda de negocios Panamá-Chile en los próximos meses, con el fin de conectar empresas, importadores y potenciales socios estratégicos.

Las autoridades coincidieron en que, aunque el intercambio bilateral se ha mantenido estable, existe un amplio margen para incrementar las exportaciones panameñas, especialmente aquellas con mayor valor agregado, avanzando hacia una relación comercial más equilibrada, dinámica y beneficiosa para ambas economías.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026